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一 般 質 問 要 旨

議 員  土 屋   進

１ 観光会館は、昭和４１年４月に開館し、既に築４６年余りが経過する中、老朽化が進

み、耐震性にも問題があると思われるが、まちづくりの観点から、観光会館の建てかえ

について、どのように考えているか伺う。

２ 旧庁舎跡地は暫定的に「松川藤の広場」としており、将来に備えての用地の拡充のた

め、隣接地の公有地化を進めているが、伊東市庁舎跡地利用構想審議会の答申を踏まえ、

松川沿いの民有地の公有化を積極的に進め、さらなる一体化を図るべきであると考える

が、いかがか。

３ 「松川藤の広場」に将来、公的施設が建設されることを想定し、大川橋駐車場に大型

バスにも対応できる大型立体駐車場を建設することにより、震災時に地域住民の安全を

守ることのできる津波避難タワーの役割を果たせるのではないかと考えるが、いかがか。

４ 本市が進める公共建築物の耐震化計画により、学校等の教育施設の耐震化が進められ

ているが、現在、未整備となっている西小学校の屋内運動場について、平成２１年９月

の一般質問の中で、市長は、建てかえを視野に最善の方法を検討する中で耐震化を行う

旨の答弁をされているが、西小学校の屋内運動場の耐震化に係る現在の進捗状況につい

て伺う。
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５ 伊東市の「文化力」の向上に資する観点から、「郷土資料館」の建設を提案するが、

市長の考えを伺う。

６ 安心、安全なまちづくりの観点から、道路に係る危険箇所の改良整備について、以下

２点伺う。

⑴ 荻区内において、狭隘なＴ字交差点が何カ所か存在するが、市街地や中伊豆バイパ

スからの交通量の増加により、危険な状況となっていることから、早急な改善整備が

必要であると考えるが、いかがか。

⑵ 県道伊東修善寺線と市道南口線が交差するスクランブル交差点について、東海館に

面した松川通りの出口からこの交差点までの間に歩道がないため、歩行者への安全性

が欠如している。また、この交差点内における白線も劣化していることから、早急な

改善が必要であると考えるが、いかがか。
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一 般 質 問 要 旨

議 員  鈴 木 克 政  

１ 伊東市の「文化力」の向上に資する観点から、現行の「伊東市民憲章」を条例化する

ことを提案するが、市長の考えを伺う。

２ 「伊東市民の歌」を市歌に、「街の風がおいしい」を市イメージソングに制定すること

を提案するが、市長の考えを伺う。

３ 静岡県「第２期ふじのくに文化振興基本計画」では、「みる」、「つくる」、「ささえる」

を文化力向上のための３つの要素としている。その観点から本市の文化芸術振興を市長

はどのように捉えているのか伺う。
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一 般 質 問 要 旨

議 員  稲 葉 富士憲  

１ 市民参画によるまちづくりについて

⑴ 市民活動の支援として、現在どのようなことを行っているか。

⑵ 資金面から市民活動を支える新たな仕組みはつくれないか。

２ 生活保護受給者の自立支援について

⑴ 現在の自立支援プログラムはどのようなものか。また、その成果はどのようなもの

か。

⑵ 釧路市の試みのように、生活保護受給者の能力に合ったボランティア活動や仕事を

紹介するプログラムは、考えられないか。

⑶ 生活保護世帯の子供への学習支援は行えないか。

３ 放課後児童クラブへの支援について

⑴ 現在どのような支援を行っているか。

⑵ 今後考えられる新たな支援は何か。
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一 般 質 問 要 旨

議 員  長 沢   正  

１ 伊東市の「文化力」の向上に資する観点から、「文化基本条例」制定に向けた検討を開

始することを提案するが、市長の考えを伺う。
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一 般 質 問 要 旨

議 員  杉 本 一 彦  

１ 本市の未来に向けた「まちづくり」には、歴史や文化を尊重し、本市の「文化力」を

最大限に生かすべきであると考えるが、これに関し以下伺う。

⑴ 本市の総合計画に掲げる教育や観光に係る政策目標実現のため、各基本計画をより

具体化した「伊東歴史文化基本構想」の策定について提案するが、市長の考えを伺う。

⑵ 平成２５年度予算編成に向け、伊東市文化力向上議員連盟が市長に提言した「新図

書館建設」に係る計画策定の検討について

  ア 新図書館の必要性について市長の考えを伺う。

  イ 新図書館の建設については、これまでの議会においても将来的な課題として検討

していく旨答弁されているが、新図書館建設計画の具体的な策定時期について伺う。

２ 本市の救急医療体制について

⑴ 夜間救急医療センターの機能は、現状十分であると考えているか。

⑵ 本市の救急医療体制において、一次と二次の救急施設を統合または併設することが、

市民にとって理想であると考えるが、新市民病院建設計画策定時から、どのような議

論がされ現在に至っているか。

⑶ 本市の救急医療全般について、総体的視点から見た市長の見解を伺う。
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３ 伊東の温泉源や水源への影響が危惧される「馬場の平のスコリア採取事業」について

⑴ ４０年間にわたり続く当該事業について、これまでの調査や地元住民の証言等から、

本市の温泉源や水源に影響がないと言えるか。

⑵ 今年９月伊豆半島が日本ジオパークに認定され、今後世界ジオパーク認定を目指す

本市にとっては、環境保全の観点から、当該事業が認定の妨げになると考えるが、市

長の見解を伺う。

⑶ 観光温泉資源の保護の観点から、伊東国際観光温泉文化都市建設法第３条第１項の

規定に基づき、当該事業を本市条例により規制すべきと考えるが、いかがか。
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一 般 質 問 要 旨

議 員  四 宮 和 彦  

１ 伊東市の「文化力」の向上に資する観点から、「文化財保護課」を教育委員会に設置す

ることを提案するが、市長の考えを伺う。
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一 般 質 問 要 旨

議 員  掬 川 武 義  

１ 伊東市民病院の開院を間近に控え、医療機器を初め準備は万全に進んでいるか伺う。

２ 平成２５年度予算編成において各地域より提出された要望書、及び、文化力向上議員

連盟より出された提言書への対応について伺う。

３ 伊豆高原さくら並木のライトアップによる誘客について伺う。

４ 伊豆半島ジオパーク認定により、今後の観光政策はどのように変化するのか伺う。

５ 城ヶ崎の松くい虫防除のために使用したスプリンクラー用のビニールパイプは、松を

傷め景観を損ねている。早急に撤去する必要があると思うが、市長の考えを伺う。
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一 般 質 問 要 旨

議 員  重 岡 秀 子  

１ 伊東市の「文化力」と観光地としての魅力をさらに向上させるために、東海館を「歴

史文化遺産ビジターセンター」として活用していくべきと考えるが、いかがか。

２ 東海館を市民及び観光客の文化活動や体験活動の場としてさらに活用すべきと考える

が、いかがか。

３ 本市のいじめ問題の実態と対応について

⑴ 本市の状況をどう捉え、どのような対策を講じているか。

⑵ 全国的な問題と化しているが、その主な原因をどう捉えているか。

⑶ いじめ対策には、子供としっかり向き合えるよう、教職員の配置等に余裕を持たせ

るなど、配慮が必要であると考えるが、いかがか。
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一 般 質 問 要 旨

議 員  森     篤

１ 伊東市の「文化力」の向上に資する観点から、「江戸城石丁場遺跡」の保存・活用に係

る基本的な計画を策定することを提案するが、市長の考えを伺う。

２ 伊東市の政策体系を一層充実させる観点から、「総合計画」を定めるべきことを条例に

よって位置づけるべきと考えるが、市長の考えを伺う。

  また、総合計画を初め主要な計画については、議会の議決を経るべきと考えるが、市

長の考えを伺う。

３ 国旗、市旗に一層敬意を払うべきとの観点から、市役所本庁舎における国旗、市旗の

掲揚、降納に関する方法等を明確にすべきと考えるが、市長の考えを伺う。

４ 伊東市の教育を一層充実、向上させる観点から、教育長が抱く教育に関する理念、信

念を伺う。


